

América LATINA en 10

13 AL 20 DE MAYO
DE 2024



15 de mayo
El Economista

MERCADO BATEA CAMBIO DE CEO DE PETROBRAS; ACCIONES CAEN MÁS DE 6%

La brasileña Petrobras anunció la salida de su presidente ejecutivo y su jefe financiero este miércoles, y las acciones se desplomaron ante la noticia de que una exreguladora con opiniones más cercanas a las del presidente Luiz Inácio Lula da Silva tomará el mando de la petrolera estatal.

<https://bit.ly/4asdqvU>



15 de mayo
El Economista

EL 40% DE LAS PERSONAS QUE MIGRAN EN AMÉRICA LATINA SON MUJERES: OIT

Desde la Organización Internacional del Trabajo (OIT), mencionaron el ejemplo de las mujeres migrantes venezolanas, quienes dentro de los más de 6.5 millones de personas que salieron del país representan más del 50%, con un perfil habitualmente más cualificado que los hombres, pero con menos oportunidades laborales.

<https://bit.ly/3QHB4gL>



15 de mayo
Reforma

DEFIENDE DÍAZ-CANEL ACTUACIÓN ANTE PROTESTAS EN CUBA

El Presidente cubano Miguel Díaz-Canel defendió la reacción oficial ante las manifestaciones de marzo en Cuba y reconoció la inconformidad de muchos ciudadanos con la actual situación económica. Cuba atraviesa la peor crisis económica en décadas con un retroceso del Producto Interno Bruto entre el 1 y 2 por ciento en 2023, una alta inflación y un mercado de cambio paralelo que ha provocado una migración récord cercana al medio millón de personas en los dos últimos años.

<https://bit.ly/3K1FRpK>



16 de mayo
Reforma

ENCABEZA CANDIDATO OPOSITOR PRIMER MITIN EN VENEZUELA

Edmundo González Urrutia, un diplomático de 74 años, fue designado por la coalición Plataforma Unitaria Democrática (PUD) como candidato unitario tras la inhabilitación de la favorita María Corina Machado y el veto a la primera opción para sustituirla, Corina Yoris. La oposición de Venezuela que acudieron al primer mitin de campaña del desconocido candidato que enfrentará al Presidente Nicolás Maduro en las elecciones del 28 de julio.

<https://bit.ly/3wBH6Jh>



17 de mayo
Milenio

ECUADOR ESTÁ ABIERTO A RESTABLECER RELACIONES CON MÉXICO PERO CON CONDICIONES, DICE NOBOA

El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, se mostró este viernes abierto a restablecer relaciones con México, pero lo condicionó a que se respete "la no intervención en temas judiciales" de su país y descartó tajantemente la liberación del ex vicepresidente Jorge Glas.

<https://bit.ly/3ypq41w>



14 de mayo
El Financiero

MILEI FUNCIONA: ARGENTINA REGRESA A INFLACIÓN DE UN DÍGITO TRAS MESES AL 'ROJO VIVO'

La tasa mensual de inflación de Argentina retornó en abril pasado a niveles de un dígito tras cinco meses de fuerte aceleración en los precios, que ahora exhiben cierta moderación en un contexto de contracción de la actividad económica y de caída del consumo.

<https://bit.ly/3wEMOdj>



16 de mayo
Reforma

RECIBE MACRON A NOBOA CON CLIMA Y SEGURIDAD EN AGENDA

El Presidente francés, Emmanuel Macron, recibió este jueves en París a su par ecuatoriano, Daniel Noboa, en el marco de la segunda etapa de una gira europea del líder latinoamericano, para abordar el clima y la seguridad.

<https://bit.ly/3UKA5hg>



17 de mayo
Infobae

SUSPENDIERON EL JUICIO POLÍTICO A LA FISCAL GENERAL DE ECUADOR POR SU EMBARAZO DE ALTO RIESGO

La cabeza del Ministerio Público ecuatoriano pidió que se respete su derecho a tener un embarazo tranquilo, sin el estrés que supone enfrentarse a un juzgamiento en la Asamblea Nacional.

<https://bit.ly/3WMBmqS>



17 de mayo
El Economista

DECRETO QUE CONSIDERA LA IDENTIDAD DE GÉNERO COMO UN "TRASTORNO MENTAL" PONE EN ALERTA A LA COMUNIDAD LGBT EN PERÚ

Un trastorno mental: el gobierno peruano enfureció a la comunidad LGTB al expedir un decreto sobre acceso a tratamientos de salud mental que clasifica bajo ese rótulo las identidades diversas de género.

<https://bit.ly/4brW8jR>



19 de mayo
Reforma

LLAMA MILEI 'CORRUPTA' A ESPOSA DE SÁNCHEZ Y DESATA RECLAMOS

España llamó a consultas "sine die" a su Embajadora en Buenos Aires y exigió disculpas al Mandatario argentino, Javier Milei, por llamar "corrupta" este domingo a la esposa del Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, durante un mitin en Madrid, anunció el Ministro de Asuntos Exteriores.

<https://bit.ly/3WN6jLu>